

Antrag des SÖZ Favoriten

gemäß §24 der GO

Eingebracht in der Sitzung am 6.12.2023

Betreff:

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, den Parkbereich entlang der Nebenfahrbahn bei der Raxstraße Höhe Eising-Süd besser zu kennzeichnen.



Begründung:

Wie auf der Abbildung ersichtlich, parken sich in diesem Bereich manche Autos gemäß der weißen Markierung und manche gemäß dem Randstein. Die schmale Nebenfahrbahn wird dadurch nochmals stark eingeengt. Eine zusätzliche Parkbereichsmarkierung entlang der Straßenseite wäre ein möglicher Vorschlag, um Missverständnissen vorzubeugen. Um Prüfung für Verbesserungsmöglichkeiten wird gebeten.

Um Zuweisung an die zuständigen Stellen wird ersucht.